
PROPONENTES - CICLO 2013
Senderos del Parque Batlle

Erika Cabrera nos cuenta su 
experiencia con la propuesta de 
mejorar los senderos del Parque 

Batlle. Dicha propuesta fue electa 
en el Ciclo 2013 del Presupuesto 

Participativo, en el Municipio CH.

¿Qué la llevó a presentar 
la obra?

Fue muy casual, íbamos 
caminando con mi esposo 
por el parque, vimos que 
habían varios baches y la 
gente está allí haciendo 
deportes, paseando niños. 
Pensamos que estaría 
bueno que se renovaran 
un poco los pasajes para 
que no se sufran acciden-
tes. No sabía que en ese 
momento el Presupuesto 
Participativo estaba en 
etapa de proponer, mi 
esposo me comentó, y dije  
“voy a probar”.

¿Cómo se enteró de la 
posibilidad de presentar 
un proyecto al Presupues-
to Participativo?

Mi esposo escucha mucha 
radio, y fue por ahí que 
nos enteramos.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?

Fue muy rápido, ahí que 
me decidí y dijimos 
“Proponemos”.¿Recibió 
ayuda en la elaboración 
de la propuesta?No. No 
sabía cuales eran los 
costos, entonces puse el 
máximo que se podía, ya 
que hice la propuesta a 
través de la Web.

¿Cuáles son los beneficios 
que presenta? ¿Y las 
principales expectativas 
que se tienen a partir de 
su ejecución?

Los beneficios son que la 
gente pueda practicar 
deportes, correr o caminar 
tranquilos, y que los 
chiquilines tengan un 
lugar más seguro. Espero 
que se mantenga, porque 
la gente tiene que ayudar 
a mantenerlo. Yo vivo 
hace 36 años en el barrio, 
al parque iba desde 
chiquita, y recién ahora 
veo gente que entra con el 

auto, eso contribuye a que 
se deteriore. Espero que lo 
podamos cuidar entre 
todos.

¿Es la primera vez que la 
obra es presentada? ¿Ya 
había presentado alguna 
propuesta en ediciones 
anteriores?

Sí es la primera vez. 
Nunca había presentado 
nada al Presupuesto.

¿Recuerda cómo se sintió 
al enterarse que su 
propuesta había sido 
electa?

Me puso muy contenta, 
porque siendo del barrio 
le tenes mucho cariño al 
parque y a la zona, y esto 
es algo que lo va a benefi-
ciar.  No solamente a la 
zona, es un lugar de 
Montevideo muy turístico, 
y lo vamos aprovechar 
todos.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramien-
ta?

Es genial, porque la 
Intendenta no puede estar 
en todo, entonces cada 
uno dentro de su propia 
zona conoce detalles, y  
sabe en lo que puede 
mejorar.
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